

Medienmitteilung

Jung und vielfältig an der GREGA

Solothurn, 22. Mai 2014 - Die Kinder- und Jugendförderung des Kantons Solothurn präsentiert an der Grenchner Gewerbeausstellung GREGA ihre Projekte und betreibt während fünf Tagen eine kreative und sportliche Jugendplattform. Ob Strassenfussball, Graffiti oder spannende Begegnungen zwischen Jung und Alt: Wer vom 28. Mai bis am 1. Juni vorbeikommt, erfährt, was junge Menschen heute im Kanton Solothurn bewegt.

Jung sein war noch nie so spannend wie heute: Dank moderner Technologie sind Teenager ständig miteinander verbunden, die Lebensläufe werden vielfältiger und das Internet macht die Welt zum Dorf. Gleichzeitig sind Jugendliche mit Herausforderungen konfrontiert, welche für die Generation ihrer Grosseltern nur schwer nachzuvollziehen sind. So gibt es zum Beispiel kaum noch eine Anstellung auf Lebenszeit, was jungen Menschen viel Flexibilität abverlangt.

Die Kinder- und Jugendförderung Kanton Solothurn glaubt, dass es wichtig ist, dass die Ideen von jungen engagierten Menschen in Gemeinden, Städten, Vereinen, Schulen und an vielen weiteren Orten gehört werden. Sie unterstützt deshalb jedes Jahr zahlreiche junge Menschen aus dem Kanton bei der Umsetzung ihrer Projektideen, vom Skatepark bis zum Jugendtreff.

An der diesjährigen Grenchner Gewerbeausstellung GREGA zeigt die Kinder- und Jugendförderung, auf welche Weise sie junge Menschen im Kanton fördert. So bietet der Stand 230 im Velodrom in Grenchen unter anderem ein mobiles Fussballfeld, auf dem an zwei Nachmittagen während des Anlasses ein Strassenfussballturnier von Laureus Street Soccer stattfindet.

Am Donnerstag, 29. Mai, stellt sich die Pfadi Kanton Solothurn vor und beantwortet Fragen für alle Interessierte.

Der Freitag, 30. Mai, wird kreativ: Nach einem literarischen Workshop von schreibdichfrei.net gibt es einen Graffiti-Kurs, angeboten vom Lindenhaus Grenchen.



Jung und Alt begegnen sich schliesslich am Samstag, wenn im Generationen-Atelier junge Menschen ihre Projekte vorstellen und Seniorinnen und Senioren ihnen mit geballter Berufs- und Lebenserfahrung zur Verfügung stehen. Neben diesen Höhepunkten im Programm lädt die Jugendplattform mit gemütlichen Sitzgelegenheiten zum Verweilen ein. Vielleicht mögen Sie eine Runde Zeitsprung-Memory spielen und herausfinden, wie sich das Leben in der Schweiz in den letzten hundert Jahren verändert hat? Oder Sie testen Ihr Wissen über die Jugend und drehen am Glücksrad von tschau.ch? Die Kinder- und Jugendförderung freut sich, sowohl ältere als auch jüngere Gäste an ihrem Stand begrüßen zu dürfen.

Förderer

Die Jugendplattform an der GREGA wird gefördert durch den Kanton Solothurn, die Laureus Stiftung Schweiz sowie durch viele weitere Stiftungen und andere Organisationen.